

Más insultos a Fraga

SALAMANCA, 21 (Cifra). Entre insultos, voces y desorden terminó la conferencia pronunciada ayer en Salamanca por el secretario general de Alianza Popular y ex vicepresidente del Gobierno, Manuel Fraga Iribarne.

Durante la conferencia grupos de personas que no ha-

bían entrado en el salón vocearon diversos "slogans" contra Fraga Iribarne y golpearon fuertemente una de las puertas de acceso al salón donde tenía lugar la conferencia.

Posteriormente, en el coloquio, los abucheos y silbidos se alternaron con los aplausos. Ante la situación planteada, se suspendió el coloquio cuando solamente habían intervenido dos personas.

En la conferencia, titulada "Los problemas de la transición" y pronunciada en el Colegio Mayor Montellano, Fraga expuso algunos puntos de su programa político.

Previamente a la conferencia, en una rueda de Prensa, el secretario general de Alianza Popular dijo: "Aplaudo el regionalismo castellano-leonés", y se declaró "regionalista en general, pero contrario a los separatismos y a los federalismos".